

DOS SANTOS/ICAL



**EMPLEO**

# Más autónomos se podrán beneficiar de las ayudas para sobrevivir a la covid

**El Gobierno de Castilla y León amplía en 21 las actividades que pueden acogerse a ellas y el plazo hasta el 20 de agosto**



POR  
**SANTIAGO FELIPE VALLADOLID**

El Gobierno que preside Fernández Mañueco en Castilla y León tiende una vez más la mano a los autónomos y las empresas que peor lo están pasando por las con-

secuencias económicas derivadas de la crisis sanitaria del coronavirus. Y es que se han ampliado a una veintena de actividades económicas los beneficiarios de las ayudas directas de 3.000 euros a autónomos destinadas a paliar las consecuencias de la pandemia y a las que ya se han presentado 1.071 solicitudes. Entre estas actividades se encuentra el comercio textil, piel o calzado, jugueterías, floristerías, herbolarios, taxistas, academias de enseñanza, peluquerías, centros de estética, fotógrafos y los agentes comerciales, entre otros.

«Se trata de actividades que tienen dificultades para cumplir los requisitos de las ayudas convocadas por el Estado», destaca Juan Pablo Izquierdo, director general de Economía Social y Au-

tónomos, quien pone como ejemplo la justificación de deudas cuando muchos autónomos han tenido que gastar su patrimonio personal para sacar a flote su negocio y pagar lo que deben.

**Juan Pablo Izquierdo, director general de Autónomos**

Los únicos requisitos que se piden para cobrar la ayuda es estar al corriente de los pagos a la Seguridad Social y las obligaciones tributarias del Estado, además de la obligación de mantener durante seis meses el negocio abierto desde la concesión de la ayuda.

El plazo de solicitud también se ha ampliado hasta el 20 de agosto próximo y estas ayudas cuentan con una dotación de cuatro millones de euros ampliables a los diez millones.

**Modernizar la hostelería**

Por otro lado, el Servicio Público de Empleo de Castilla y León (EcyL) ofrecerá más de 3.500 plazas para la formación en especialidades de hostelería para atender las demandas del sector y anticiparse a las de un futuro cercado. Los cursos que se ofrecerán, un total de 200 con más de 40.000 horas de formación, incluyen distintos niveles de capacitación profesional y abarcan un amplio abanico de especialidades, tales como servicios de bar y cafetería, servicio de restaurante, cocina, repostería, catering, sumillería, protocolo en eventos turísticos, dirección y producción en cocina o gestión de la restauración. La Consejería de Empleo e Industria destinará para tal fin 4,6 millones de euros.



**SOCIEDAD**

## Fuentes agradece al Ejército su labor

El presidente de las Cortes de Castilla y León, Luis Fuentes, recibía ayer en su despacho del Parlamento autonómico al nuevo jefe de la IV Subinspección General del Ejército (Suige) y comandante militar de Valladolid y Palencia, César García del Castillo. Fuentes alabó el papel del Ejército en esta pandemia velando por la seguridad y con los rastreadores, y destacó la apertura de las Fuerzas Armadas a la sociedad.